

# **RENN-RODEL-CLUB SCHLIERSEE e.V.**

## **IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSPORTVERBAND e.V.**

RRC Schliersee e.V., Karl Haider Str. 18f, Schliersee, 1. Vorstand Hermann Müller

### **Einladung zur 67. Jahreshauptversammlung und Vereinsinfo Saison 2016 / 2017**

**Liebe Vereinsmitglieder,**

**zur diesjährigen Jahreshauptversammlung treffen wir uns am**

**Freitag, 03. November 2017  
um 18:30 Uhr  
im Bayerischen Hof  
in Miesbach.**

Die Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Berichte der Vorstandschaft
3. Bericht Kassenprüfer und Entlastung des Kassiers
4. Mitgliederbeitrag
5. Ehrungen
6. Wünsche und Anträge

Ich würde mich sehr freuen, möglichst viele unserer Mitglieder persönlich begrüßen zu dürfen.

Mit sportlichen Grüßen



# **RENN-RODEL-CLUB SCHLIERSEE e.V.**

## **IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSORTVERBAND e.V.**



**Katharina Müller am Start.**

### **Rückblick auf die vergangene Saison 2016 / 2017**

Die Aktiven des RRC Schliersee haben in der letzten Saison an folgenden Rennen teilgenommen:

- **Bayerische Meisterschaft, Königssee**
- **Bayerischer Jugendcup, Königssee**
- **Deutsche Meisterschaft Jug B Königssee**
- **Bayerische Meisterschaft im Radschlittenrennen**
- **Deutsche Meisterschaft Jug C Winterberg**
- **Zwingerl-Cup, Königssee**
- **Deutsche Meisterschaft Jug A Winterberg**
- **Welt Jugend Challenge, Innsbruck**
- **Alpenländerpokal, Int. Vergleichskampf in Imst**

Die Ergebnisse der Bayerischen Meisterschaft lassen sich sehen: Niklas Fricke (Jug A) wurde 2., Mathias Groß (Jug B) 1., Annika Krause (B) 2., Marco Leger (Jug C) 1., Florent Avdijaj (Jug D) 5. Und Simon Greipl (Jug E) 4.

Ebenfalls super sind die Ergebnisse der Deutschen Meisterschaften: Jugend B in Königssee: Annika 15. Platz und Mathias 6. Platz; Jugend C in Winterberg: Marco 4. Platz. Jugend A in Winterberg: Niklas 8. Platz

Beim KönigsseeCup fuhren die Kinder auf folgende Ränge: Mathias 1., Marco 1., Annika 3., Florent 5., Simon DNF. Die neuen Mitglieder: Sophie Reichlmayr DNF, Phillip Knöbl 6., Lenny Kauley 7.

Die WJC in Igls verlief eher enttäuschend mit dem 6. Platz für Niklas, dem jeweils 17. Platz für Annika und Marco, dem 22. Platz für Florent und dem guten 13. Platz für Sophie.

Beim Bayerischen Jugendcup schnitten wir wie folgt ab: Niklas wurde 2., Mathias 3., Marco 9., Annika 5.

In Imst traten nur 2 Sportler an. Beim Internationalen Ländervergleichskampf wurde Florent 5. und Marco stürzte, beim internationalen Alpenländerpokal wurde Marco 5. und Florent stürzte.

Neu war die bayerische Radschlitten-Meisterschaft in Wiechs: Marco holte sich den 1. Platz, die Jug D-Fahrer wurden : Sophie 2., Phillip 5., Simon stürzte, Michi Reichlmayr (Senioren) wurde 1.

# RENN-RODEL-CLUB SCHLIERSEE e.V.

## IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSSPORTVERBAND e.V.

Zum Abschluß beim ZwergerlCup erreichten die Sportler diese Ränge: Florent den 3., Simon den 4., Sophie den 2., Phillip den 8., Lenny den 12. Und noch ein Neueinsteiger, Kilian Pangerl, auf Anhieb den 7.

So viele Neu- und Wiedereinsteiger gab's noch nie. Sie bringen gute Laune, frischen Wind und sportlichen Ehrgeiz ins Vereinsleben.

Herzlich Willkommen an

Michael Rottmüller: Trainer und Fahrer der Seniorenklasse

Michael Reichlmayr: Seniorenklasse

Daniel Pangerl: Seniorenklasse

Sophie Reichlmayr: Jug D

Phillip Knöbl: Jug D

Kilian Pangerl: Jug D

Simon Greipl: Jug D

Lenny Kauley: Jug D (leider auch gleich wieder ausgeschieden)



Die Kooperation mit dem SV Bad Feilnbach besteht weiter.

Deshalb fand auch das Sommerfest zum Saisonschluss mit Feilnbach statt. Die Schnitzeljagd, das Grillen und die Schatzsuche fanden großen Anklang! Der Wettergott war gnädig, alle schwitzten um die Wette.

Auch der Besuch bei den Krampussen in Thiersee begeisterten die meisten mit deutlich weniger Angst als in Patsch.

Im Juli/August haben wir wieder mit unserer Startanlage mit Zeitmessung am Seefest in Schliersee teilgenommen und im Rahmen der Gemeindemeisterschaft die schnellsten Starter in drei Klassen

# RENN-RODEL-CLUB SCHLIERSEE e.V.

## IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSSPORTVERBAND e.V.

(Männer, Frauen und Kinder bis 12 Jahren) ermittelt. Die Ehrung der drei Erstplatzierten fand bereits am Samstagnachmittag auf der Hauptbühne statt. Unsere Startanlage war sowohl für die Kinder als auch für die Erwachsenen wieder der absolute "Renner".



Mathias  
Bayerische Meisterschaft



Königssee Cup



AH in Aktion



Bayerische Meisterschaft



Wiechs Radlschlinn  
Bayerische Meisterschaft



Sommerfest

# RENN-RODEL-CLUB SCHLIERSEE e.V.

IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSSPORTVERBAND e.V.



Freudige Übergabe



# **RENN-RODEL-CLUB SCHLIERSEE e.V.**

## **IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSPORTVERBAND e.V.**

Der neue Bus ist da. Von der Sparkasse Miesbach /Tegernsee haben wir eine Zuwendung von 2000 € bekommen.

Mathias geht im neuen Schuljahr auf das Christophorus-Internat und gibt Niklas Verstärkung.

Der kalte Winter hat ein Paddeltraining auf dem See ermöglicht.

Im Juli und im September konnten wir je 2x ein Startbahntraining in Königssee nutzen.

Das Leaderprojekt geht voran. Die geologischen Untersuchungen sind abgeschlossen.

**Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren, die uns mit Ihrer Werbung auf dem Vereinsbus unterstützen, sowie bei allen Gönnern, die uns z. B. mit Spenden, den Sportbetrieb und unsere Jugendarbeit ermöglichen.**

**Herzlichen Dank!**

**Weitere wichtige Hinweise in eigener Sache:**

**Bitte gebt eure Emailadressen, sowie alle Änderungen von Adresse, Telefon und Bankverbindung bekannt. Die Einladungen sollen auch zukünftig, möglichst per Email verschickt werden.**

**Der RRC Schliersee ist dieses Jahr wieder Ausrichter der Bayerischen Meisterschaft.**

Wir werden auch in dieser Saison 2017/2018 wieder eine Vereinsmeisterschaft auf der Kunsteisrodelbahn in Königssee durchführen. Der Termin steht noch nicht fest. Alles Weitere wird auf unserer Homepage veröffentlicht. Wir bitten um rege Teilnahme.

Weitere Informationen finden Sie / findet ihr auf unserer Homepage im Internet:

[www.rrc-schliersee.de](http://www.rrc-schliersee.de)